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PLANEJAMENTO E ORGANIZAÇÃO DO PROCESSO DE ATRIBUIÇÃO / 

2024. 
 Quantidade de professores da Rede Municipal de Ensino= 164 professores 

 Quantidade de professores que preencheram o formulário= 148 professores / 90% 
 

“Em virtude da Emenda Constitucional nº 103 de 12/11/2019, que acrescentou o § 14 no artigo 37 da 

Constituição Federal: ”A aposentadoria concedida com a utilização de contribuição decorrente de cargo, 
emprego ou função pública, inclusive do Regime Geral de Previdência Social, acarretará o rompimento do 

vínculo que gerou o referido tempo de contribuição.” 

 Este formulário objetiva levantar dados para o planejamento e organização da Atribuição para o ano letivo 
de 2024, nos termos do artigo 72, da Lei Municipal nº 2135/2020 - Plano de Carreira do Magistério Público 

Municipal. 
A Secretaria de Educação realiza escuta ativa aos servidores da Rede Municipal de Ensino de Juquitiba, em 

face dos profissionais que serão cessados após o processo de rompimento de vínculo laboral.” 

 O acesso ficará aberto até o dia 23/11/2023, às 17h00. 

 

 
1- Nome completo: 

2- Assinale abaixo a Unidade Escolar que você trabalha: 

 
 

3- Qual a sua opinião sobre a realização da Atribuição para o ano de 2024? 
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4- Sabendo-se que no ano letivo de 2023 a maioria optou pela atribuição no mês de 
dezembro, este ano só será possível após o processo da Emenda Constitucional nº 

103. A atribuição será no dia 31/01/2024. Poderá ser? 
 

 
 

5- Este foi um ano atípico onde houve a necessidade da superação de diversos desafios. 
Diante disso deixe suas considerações sobre a condução dos processos ocorridos em 

2023. 

1- Creio que faltou diálogo, pois a falta deste, causou muitas situações desagradáveis e 
desestimulante ao longo do ano. 

2-  No geral foi bem gerido as situações, com muita dedicação. 

3- Acredito que as escutas ativa que ocorreram em todas as situações foram de grande valia, pois 

dessa maneira o profissional se sente valorizada quando pode opinar. 

4. 

5- Tenho certeza de que tudo foi feito para amenizar os problemas e visando o melhor para o 

professor 

6- Etapas necessárias para adequação de novas exigências e expectativas. 

7-Enfrentamos diversos desafios, mas tudo correu bem 

8-Acredito que mesmo diante de conflitos e adversidades durante esse ano letivo conseguimos 

superar todos os desafios e dificuldades que surgiram em nossa UE. Uma equipe que enfrentou 
com garra os contratempos dentro do possível nos mantivemos unidos até hoje. 

9-De fato um ano atípico, contudo penso que a Rede Municipal e seus membros, cada qual em sua 
função ou cargo, sempre buscaram cumprir as exigências da melhor forma possível. 

10-Acredito que da forma que foi conduzido foi de forma eficaz e eficiente  

11-Foi tudo bem claro e esclarecido quando necessário. 

12-Nada a declarar  

13-A transparência da Secretária de Educação foi muito importante para acreditarmos em um 
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tempo novo na Educação.  

14-Apesar de ter sido um ano bem difícil decorrente de tantos desafios e acontecimentos 

inesperados, com tudo isso não devemos nos abalar ainda assim podemos olhar pra frente com a 
certeza de que fizermos o melhor, e que a secretaria da educação nos deu o respaldo necessário, 

sempre de prontidão para nós auxiliar e esclarecer qualquer dúvida necessária.  

15-Não está sendo fácil, porém estamos no caminho de acertar e melhorar a cd dia 

16-Os processos foram conduzidos da melhor forma, objetivando o bem de todos. 

17-Sem comentários  

18-Ano difícil para todos. Porém estamos concluindo de forma positiva, pois conseguiremos 
realizar a festa de encerramento da forma que gostaríamos. Em relação à SEMEC, penso que foi 

feito tudo em prol de minimizar os desafios e conduzir a Educação sempre pensando em não 
prejudicar a aprendizagem.  

19-Refletir sobre eles para que haja melhoras.  

20-Em alguns momentos ficamos confusos, mas após algumas reuniões houve esclarecimento e 
transparência. 

21-Nenhuma 

22-Acredito que o melhor seria ter acontecido o concurso entre os meses de setembro e outubro, 

para que assim a atribuição pudesse ter acontecido em dezembro, como a muito tempo acontece.  

23-O Concurso para Diretor e Coordenador Escolar deveria ter acontecido em outubro e a 

atribuição de aulas, como sempre foi, em dezembro  

24-Tivemos que nos adaptar a algumas situações atípicas, uma delas foi a falta de professor 
assistente (apenas 1) pelo tamanho da nossa escola. 

25-Existiu clareza e escuta entre gestores e equipe técnica, em tudo que foi sugerido e proposto. 

26-Em parceria com a SEMEC, e com todos os esclarecimentos que houve, todas as conversas e 
estudos que realizamos, houve preparo para uma espera nas mudanças que ocorrerão. 

 
Não será fácil. 

 
Mas tenho certeza que no final tudo dará certo. 

27-Em algumas situações durante o ano letivo de 2023 me senti insegura e confusa, 

principalmente sobre os assuntos relacionados aos últimos convocados do concurso, porém após 
algumas reuniões tudo ficou esclarecido. 

28-Realmente foi o ano muito "atípico". Mais uma vez a falta de diálogo se fez presente. 

Decepcionada.  

29-Foi um ano com bastante desafio, mas, graças a Deus com dedicação, paciência, discernimento  

e sabedoria consegui vencer todos eles. Estou finalizando o ano letivo muito feliz com o meu 
trabalho em sala de aula. 

30-Eu nunca trabalhei tão descontente quanto este ano, pelos seguintes motivos: Falta de diálogo 

entre Semec e professores, projetos que não estavam previstos, mudança da grade curricular de 
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maneira arbitrária, desvalorização do professor, alunos não serem reconhecidos pelo mérito que 

têm. 

31-Acredito que apesar dos desafios enfrentados, a condução e decisões que foram tomadas, foram 
pertinentes e as melhores possíveis.  

32-Apesar de todas adversidades somos guerreiras 

33-Acho que foram processos com bastante debates, diálogos, onde os pontos foram esclarecidos. 
Desafios todos temos e a união faz a diferença. 

34-Precisamos finalizar esse ano de forma positiva. 

35-Considero que os processos ocorridos foram conduzidos de forma democrática.  

36-Tranquilo  

37-Nada a falar 

38-É importante sempre haver esclarecimentos sobre as dúvidas, assim como foi feito nas reuniões 

online e presenciais junto aos professores.  

39-Reforço que a atribuição deveria ser geral, uma vez que muitos colegas gostariam de mudar de 
unidade...e que sejam feitos os afastamentos neste mesmo momento para que todos tenham a 

oportunidade de escolhas de sua preferência. 

40-Acho que foram processos com muitos debates, diálogos e os desafios foram esclarecidos e 

superados. 

41-Desafio de assumir responsabilidade de outro profissional, exemplo professor substituto 
dificultando a rotina e as atividades tanto do profissional quanto dos alunos. 

42-Todos os processos ocorridos em 2023 foram importantes para a organização dos trabalhos a 

serem realizados e dos objetivos a serem atingidos. 

43-Diante desses desafios que ocorreu durante o ano de 2023 acredito que conseguimos superar 

todos na Unidade Escolar. 

44-Um dos desafios infelizmente, foi a insegurança criada pela readequação no quadro do 
magistério referente a convocação dos últimos classificados do concurso público. Mas felizmente 

tudo se resolveu.  

45-Este está sendo meu primeiro an6 no município e gostei muito.  

46-Acredito que todos os desafios ocorridos a equipe SEMEC procurou resolver da melhor forma 

possível E deixo a minha sugestão para a atribuição do ano de 2024, para que todos os Professores 
tenham igualdade de oportunidade no momento da escolha, levando em consideração a justa 

escolha da classe mediante ao tempo de trabalho exercido por cada docente . 

47-Dispenso o comentário  

48-Sinceramente foi atípico. 
 Estamos superando os desafios. 

A condução dos processos ocorridos, foram as mais assertivas diante dos fatos. 
O rumo mudou!! 

Estamos em transição para um novo horizonte, o qual ainda não está seguro pois não tem tempo 
determinado para findar os desafios inesperados que ainda estão por vir. 

Mas creio na capacidade de encontrar soluções plausíveis, para o novo caminhar!... 
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49-Falta de professores. 

50-Confio na gestão atual, sei que tudo sempre foi feito da melhor forma para atender o interesse 

geral ... 

51-Diante da superação de diversos desafios eu compreendo e aceito a condução dos processos. 

52-Devemos ter desafios para poder nos fortalecer. 

53-Realmente esse ano foi ""atípico" 
A Falta de diálogo entre os professores e a secretaria nos deixou muitas vezes sem respostas sobre 

assuntos pertinentes à nossa vida funcional, o que me entristece muito. 

54-Houveram muitas dúvidas, mas em tempo foram sanadas. 

55-Acredito que houveram avanços em vários segmentos, bem como em relação a contratação de 
uma equipe para fazer a manutenção e reformas na escolas, a Semec, procurou manter-se aberta a 

todas as sugestões que foram feitas pelos professores, realizou escutas ativas, esteve mais presente 
nas unidades escolares, o que se mostrou muito positivo. 

56-Ponto positivo e melhorou a questão das formações do AEE e negativo pois ainda há uma 
escassez da questão do professor substituto. Realimento da carga 36 horas para reforço e creches 

bem positivo 
Feira de artes no meio do ano foi também bem legal. 

 
E para o Fórum ter palestrantes presenciais  

57-Será que foi um ano atípico? 

58-Todas ocorrências e adversidades devem ser sempre esclarecidas de forma transparente.  

59-Sim, diante destes ocorridos estamos na expectativa em saber como ficará composto o quadro 
do magistério em nosso município e mesmo em cada escola. Acredito que sofrerá mudanças, e 

espero que seja pra melhor tanto para alunos, professores, funcionários, enfim toda a equipe. Que 
seja uma soma para o bom funcionamento de cada unidade escolar. 

60-Apesar dos desafios, vi a preocupação da Semec em priorizar o bem de todos, isso fortalece a 

rede e principalmente beneficia os educandos.  

61-Os desafios estão aí pra serem superados, servem de aprendizado.  

62-Diante das dificuldades e situações adversas vividas do decorrer do ano, acredito que sempre 

foi feito o melhor diante do que poderia ser feito no momento. Todas as experiências foram 
válidas para aprimorar futuras tomadas de decisões. 

63-Todos os processos ocorridos foram bem esclarecidos para os professores. 

64-Foram bem conduzidos, com bastante seriedade e clareza, respeitando tudo o que haviam 
proposto para as mudanças. Excelente.  

65-Condutas atípicas, ano normal, melhor parcerias com as UEs e melhores esclarecimentos e 

diálogo com os professores 

66-Ano atípico? Um ano como todos os outros, o que faltou foi uma maior parceria e diálogo entre 
as partes. 

67-Sim ...estamos finalizando 2023, com certeza foi um ano com muitos desafios, mas com muito 
trabalho conseguimos supera los. 
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68-Manter o respeito e empatia com os profissionais da Educação pensando sempre em uma 

postura de crescimento pessoal e profissional para toda a equipe, prever ações de acordo com o 
calendário escolar, e sanar a falta de funcionários e professores na rotina escolar.  

69-Apesar de todos os desafios que surgiram durante todo o ano letivo, os mesmos foram de certa 

forma superados, pois desde a pandemia aprendemos a ser mais resilientes e aprendemos mais a 
superar desafios. 

70-Penso que mudanças sempre ocorrerão, temos que enfrentar os desafios. 

71-Muitas mudanças, assuntos importantes a serem considerados. 

72-Foi difícil. mas faz parte dos nossos direitos  

73-Atribulado, pois a atribuição é um momento que mexe com sua vida para o ano seguinte e já 

que teria que ocorrer poderia ter sido antes. 

74-Foi um ano com muita turbulência, porém, necessitamos de mudanças e esperamos que seja 
para o melhor.  

75-Foi um ano com muita turbulência, porém necessitamos mudanças e esperamos que seja para o 

melhor. 

76-Quando passamos por transformações, somos capazes de aprender e sair da nossa zona de 

conforto com grandes aprendizagens. 

77-Considero que a secretaria agiu com sensatez e conduziu adequadamente situações como a 
suspensão do desfile, mudança da data devido a situação climática ao Viva Parque assim como 

felicito a volta do mesmo, instalação parcial das calhas após a secretária ter conhecimento da 
inundação na escola, as visitas das supervisoras e coordenadoras, foram poucas mas de grande 

valia e que sejam frequentes porque são extremamente necessárias. 
 

Considero que a educação municipal de Juquitiba tem muitíssimos e gravíssimos problemas à 
serem resolvidos pela secretaria da educação. Portanto, julgo necessário que processos jurídicos 

devem ser tratados exclusivamente pelos advogados da prefeitura e assessoria contratada. Assim 
como não concordo que o sindicato se envolva em questões que não sejam de natureza jurídica. 

Outro ponto que considero falho e deve ser melhorado é a comunicação entre o gestor municipal e 
secretaria da educação afim de valorizar, enaltecer e investir no trabalho realizado pelos 

professores municipais que sempre exerceram sua missão com excelência, dando sangue, suor, 
lágrimas e muitas vezes dinheiro para garantir o desenvolvimento das aulas e projetos. 

78-Foi um ano bem turbulento, porém, foi necessário para que houvesse as mudanças.  

79-Sem considerações sobre.  

80-Foi um ano com muita turbulência, porém, necessitamos de mudanças e esperamos que seja 
para o melhor 

81-Falta clareza no processo de atribuição até o presente momento! 
 

Como assim atribuição no dia 31 independente da forma sendo que estamos no período de gozo de 
férias! Pelo que me recorde isso não pode ocorrer. Atribuição geral sem a definição dos cargos de 

gestão oriundos do concurso não acho viável!  

82-Realmente um ano atípico com muitos percalços. Como gestora, observei que a relação semec-
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gestores- professores, pareceu estremecida e desarticulada algumas vezes.  

83-Creio que todos os processos assuntos referente à educação sejam sempre informados aos 

professores e sejam ouvidas suas opiniões. 

84-Este ano tentamos conduzir da melhor forma os trabalhos propostos pela Secretaria, entretanto 

foi um ano atípico e com vários desafios. 

85-Maior empatia e assistência por parte da secretaria da educação em situações adversas que 
implicam a desestruturação emocional do corpo docente e discente logo o andamento do processo 

pedagógico.  

86-Ter diálogo, empatia é maior apoio da Secretaria de Educação. 

87-Ter diálogo, empatia e mais diálogo entre a Secretária de Educação com os professores. 

88-Maior empatia e assistência por parte da secretaria da educação em situações adversas que 

implicam a desestruturação emocional do corpo docente e discente logo o andamento do processo 
pedagógico. 

89-Que questões sobre atribuição sejam resolvidos até inicio de Novembro para não prejudicar os 

demais professores, como esse caso do Concurso que na minha opinião já deveria ter acontecido e 
resolvido. Espero que não prejudique os que não tem interesse em fazer e ser prejudicados na 

escolha de sala. O que acontece sempre quando atribuição acontece em Dezembro. 

90-Nada a declarar 

91-Professores de reforço definidos desde o início do ano. 

92-Foi um ano turbulento, com algumas falas difíceis como o desligamento dos recente 
concursado, perdendo um direito adquirido.  

93-Faltou diálogo, muitas vezes não sabíamos o que estava acontecendo.  

94-Do trabalho em si não tenho o porque reclamar, porém sinto necessidade de recurso para 
melhorar o desenvolver melhor o trabalho  

95-Maior empatia e assistência por parte da secretaria da educação em situações adversas que 

implicam a desestruturação emocional do corpo docente e discente logo o andamento do processo 
pedagógico. 

96-Diante das turbulências ocorridas, parabenizo a equipe da Semec pela desenvoltura nos 

trabalhos realizados. 

97-Dentre as possibilidades foi bom  

98-Maior empatia e assistência por parte da secretaria da educação em situações adversas que 

implicam a desestruturação emocional do corpo docente e discente logo o andamento do processo 
pedagógico. 

99-Atípico? Como assim? 

100-Foi um ano onde os assuntos foram tratados com bastante respeito e responsabilidade da 
Equipe.  

101-O que seria um ano Atípico? Não entendi! 

102-Devido as remoções, uma sala de aula da minha escola, houve a troca de três professores, o 

que influencia no rendimento dos alunos, também a professora assistente teve que assumir as aulas 
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de reforço, quando não estava em substituição. 

103-O importante sempre será seguir o que norteia a lei. Em qualquer situação sempre estar 

orientado pela legislação vigente, respeitar direitos, haver o cumprimento de deveres, enfim. Sobre 
a atribuição ser no ano de 2024, creio que se for nas férias, a data precisa ser revista com cautela 

pois poderá haver cobrança de pagamento indenizatório do dia, e na questão onde o professor opta 
por on line ou presencial, que a anuência do mesmo não seja como responsabilidade do professor.  

104-Referente a escola que trabalho, devido as remoções, uma sala de aula passou por três 
professoras, o que influencia no rendimento dos alunos, além da professora assistente assumir o 

reforço, quando não estava em substituição.  

105-Eu não acredito que esse ano de 2023 foi atípico, 2020 sim foi, época de Pandemia, onde 
tivemos que superar e encarar novos desafios  

Esse ano não posso considerar assim, foi um ano conturbado, cheio de mudanças, escolas com 
faltas de professores, mas enfim houve conversas e diálogos, porém não ficaram assuntos muito 

bem esclarecidos.  
Do que adiantar preencher um Google forms, se está decidido que a atribuição será em janeiro. 

106-Que haja uma melhor comunicação, entre Prefeitura, Secretaria de Educação, gestores, 

professores e demais funcionários. 

107-Todos os procedimentos foram necessários pra ajustar o quadro de funcionários, infelizmente 
a lei obriga essa mudança, mas na minha opinião o professor poderia permanecer por mais um 
ano, depois que se aposentar. Acho injusto que alguns ainda permaneçam, pois a lei deveria ser 

pra todos, se uns podem, os outros também deveriam ficar. 

108-Acredito que tentamos conduzir da melhor maneira possível. 

109-Mesmo diante de vários desafios, fomos capazes de superar todos, afinal somos polivalentes. 

110-Atípico em que sentido? 

 
Dia 31, ainda não estaremos de férias? 

 
Todos os professores, assumirão salas, inclusive os que ocupam cargos em 2023? 

 
Referente ao concurso, os novos gestores já estarão no cargo? 

111-Foi bom 

112-Professor declinar com as aulas em andamento. 
 

Professor substituto ter que assumir aula de reforço. 
 

113-Falha no processo de comunicação, antecipação e ou participação de ações. Respostas aos 

questionamentos e solicitações feitos à Secretaria de Educação. Falta de empatia e assistência 
(apoio), que muitas vezes causaram abalo emocional e desmotivação aos docentes e discentes.  

114-Houve uma comunicação, porém, as informações demoram para chegar na escola.  

115-A condução para superação dos desafios foram satisfatórias  

116-A condução para superação dos desafios foram satisfatórias. 
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117-A condução para superação dos desafios foram satisfatórias  

118-Nada a declarar 

119-Informações chegando as escolas de forma demorada 

120-Houve a necessidade de professores assistente, professor de reforço e no meu caso a sala de 
aula adaptado, onde em alguns momentos tive muita dificuldades em ministrar as aulas.  

Motivos: sala sem forro, muito calor sem ventilador, sem lousa digital, sem tv, muito barulho 
externo e as paredes muito sujas de coco de bichos que vem da mata. 

A luz que reflete na lousa atrapalha muito a visão dos alunos, necessita de um insulfilm. 

121-Referente a escola onde trabalho, devido as remoções uma sala de aula passou por três 

professores, o que influencia no rendimento dos alunos, além da professora assistente assumir o 
reforço quando não está substituindo. 

122-Mesmo diante das dificuldades encontradas conseguimos superar os desafios. 

123-Manter o respeito e empatia com os profissionais da Educação pensando sempre em uma 

postura de crescimento pessoal e profissional para toda a equipe, com ações de acordo com o 
calendário escolar, sanando a falta de funcionários e professores na rotina escolar. 

124-Se for em relação aos processos referente a Atribuição, considero que as questões em 
evidências referente aos aposentados já estão durante um bom tempo permeando quanto as 

legislações impostas. Lamentável as questões tão importantes que lidam com a vida do 
profissional e dos educandos ainda não estar resolvida em tempo hábil no decorrer do ano letivo. 

125-Falta do professor assistente na escola. Falta de funcionários no geral.  

Falta do professor assistente 

 
Falta de funcionários  

126-Mesmo sendo um ano atípico, todas as dúvidas foram esclarecida. 

127-Mesmo diante de todos os desafios propostos, fomos capazes de realizar os diversos desafios.  

128-Muitas situações ocorridas em 2023 precisam ser revisadas. Informações importantes de 

interesse coletivo precisariam chegar de modo mais rápido e eficaz para os Professores, evitando 
assim, “ruídos” na comunicação.  

129-Na minha opinião o concurso deveria ter sido realizado no decorrer desse ano para que não 

prejudicasse ninguém.  

130-Surgiram problemas diversos porém, todos foram sanados de maneira eficiente e rápida. 

131-Surgiram imprevistos, porém todos foram sanados 

132-No de correr do ano houve muitos imprevistos, porém todos foram sanados. 

133-O concurso deveria ser para os coordenadores também. 

134-... 

135-Devido a tanto acontecimentos a Semec realizou e informou a todos sobre os fatos. Concurso 

público dos diretores e coordenadores. Foi bom. 

136-Dar todas as devolutivas necessárias de interesse dos educadores. 
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Faltou empatia 

137-.. 

138.. 

139-Entrega dos kits aos alunos no início do ano letivo e durante o decorrer ficamos sem material 
para trabalhar  

140-Foi necessário, algumas coisas injustas.  

141-Todos devem respeitar o próximo, se colocando no lugar do outro, não querendo só o bem pra 
si mesmo sabendo que o seu próximo pode ser prejudicado. 

142-Ano muito difícil mas conseguimos vencer. 

143-A condução dos processos ocorridos em 2023 foram tratados de maneira assertiva. O respeito 
e a consideração com os profissionais da Educação prevaleceram durante todo o ano.  

144-Foi importante e esclarecedor as reuniões online com a equipe da Semec. 

145-Mesmo com todos os desafios, a Secretaria Municipal de Educação agiu com transparência e 
de maneira democrática junto à Rede Municipal de Ensino, envolvendo a todos nas tomadas de 

decisões.  

146-Professores da atribuição de 2023 prejudicados por estarem no meio da lista e não tiveram 
escolha, falta de professores em algumas escolas, pois algumas turmas ficaram prejudicadas por 

troca de professores. 

147-... 

148-... 

 

6- O que você gostaria de propor para o ano de 2024? 

1-Maior diálogo entre a rede municipal. 

2-Continuar com a transparência e equidade 

3-Que as ações sejam favoráveis ao pleno desenvolvimento dos alunos. 

4-. 

5-Que ele se inicie e termine da melhor maneira 

6-Manter posicionamento de esclarecimentos em rede, por vezes uma informação mal passada ou 
colocada de forma incompleta se torna um problema.  

7-Diante do concurso previsto pra o mês de Janeiro, seria viável que a atribuição ocorresse no 

início de Fevereiro/2024 

8-Que a atribuição seja na UE. E que garantam 1 professor assistente para cada Creche da Rede 

Municipal. Pois a nossa maior dificuldade esse ano foi manter professor em sala de substituição.  

9-Que as atribuições se tornassem, via de regra, sempre gerais. E que se buscasse estudar a 
possibilidade de que os planejamentos de fevereiro e julho/agosto fossem realizadas nas unidades 

escolares de acordo com o artigo 15 da LDBEN, sem que isso signifique abstenção aos preceitos e 
conteúdos gerais, quer do Curriculo Paulista, quer da BNCC ou outras. 

10-Formações continuada a todos os professores  
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11-Continuar com com as reuniões com todos sempre que necessário sobre assuntos pertinentes a 

vida funcional dos professores. 

12-Um quadro de funcionários completo para suprir a necessidade da nossa unidade escolar 

13-Gostaria que o atendimento para as turmas de Berçário funcionasse com professores para os 

dois períodos Para um melhor atendimento e desenvolvimento dos bebês. 

14-Gostaria que tivesse professor integral nas salas de berçário para que assim os bebês possam ter 
um melhor atendimento e desenvolvimento.  

15-Boa sorte a todos e que Deus nos ilumine  

16-Que Deus ilumine os novos que irão assumir os cargos e que possam continuar o legado da 
Educação Municipal de Juquitiba. 

17-Sem comentários  

18-Penso que a atribuição deverá ser geral devido as diversas mudanças para o ano de 2024. 

19-Que as ações sejam programas com mais antecedência. 

20-Gostaria que fosse pensado a possibilidade de HTPC noturno a pedido de muitos professores, 
pois gostaríamos de permanecer na Rede. 

21-Nada 

22-Se há previsão das aulas começarem dia 06 de fevereiro. Poderia deixar as atribuições para este 
mês de fevereiro. 

23-Que a atribuição aconteça em fevereiro, início do ano letivo. 

24-Não sei se tem a ver com a pergunta e nem se haverá essa possibilidade, mas gostaria de 
sugerir a opção de carga horária reduzida. Ajudaria muito principalmente para quem tem acúmulo 

de cargo.  

25-Gostaria muito, que em nossa rede, pudesse existir um professor assistente em cada unidade 
escolar. Nas creches, a demanda é grande para com os bebês e crianças bem pequenas. Este ano, 

os gestores, professores e auxiliares, se desdobraram para que tudo ficasse bem. A demanda de 
funcionários foi muito desafiadora. Seria perfeito, se ao iniciar o ano letivo, já pudéssemos estar 

com o quadro completo. Sei que isso não depende somente da secretaria de educação, mas deixo 
aqui, minha sugestão. 

26-Tantas coisas... que tenha bastante estudo, esclarecimentos para alcançarmos atender bem ao 
nossos alunos. 

27-Um quadro completo de funcionários na U.E, e a possibilidade do HTPC noturno. 

28-Nada a propor.  

29-Cuidador ou profissional de Educação especial em todas as escolas municipais, inclusive as de 
tempo integral. 

30-Que tudo que citei na questão anterior fosse revisto para o próximo ano. 

31-Que a atribuição seja na unidade escolar e que tenha um professor assistente pra unidade 
escolar, tendo em vista que esse foi im dos desafios da creche. 

32-Professores para reforço para minha unidade escolar o ano todo e professor assistente também, 

fizeram falta esse ano. 
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33-Que começamos o ano com todos os pontos resolvidos, para que ninguém saia prejudicado 

diante as mudanças. 

34-Que os professores continuem realizando o seu papel de maneira positiva.  

Quadro de professores completos em todas as unidades escolares para todas as funções, evitando 

assim sobrecarregar alguns profissionais da educação.  

35-Colocar 2 assistentes e mais ADIs. 

36-Que atribuam as classes com mais agilidade para que possa suprir as necessidades de cada 
escola. 

37-Que seja um ano de prosperidade!  

38-Em relação a atribuição nada por enquanto...sobre outros assuntos relacionados a Educação 
Municipal deveria ter uma avaliação aqui com pontos negativos, positivos e sugestões para o 

próximo ano. Fechamento de ano letivo. 

39-Gostaria que continuasse o processo de permuta de professores. 

40-Propor que cada profissional execute suas funções conforme a Lei de Diretrizes e Bases da e 

Constituição. E sempre ter em mente que a educação e a grande responsável pelo futuro do país.  

41-Gostaria de propor Atribuição Geral, em virtude dos professores que irão se desligar pela 
aposentadoria e também do concurso para diretores e supervisores. Seria muito justo para aqueles 

professores que integram o meio da lista terem a oportunidade de se alocarem na Unidade Escolar 
de sua preferência e poderem escolher salas livres, pois para os professores que estão no início da 

lista e para os últimos convocados a situação está bem confortável, mas quem está no meio da lista 
só sobra sala de substituição e nem sempre é a modalidade que atende o perfil do professor. 

42-No ano de 2024 que possa ter 1 professor assistente em cada creche na rede Municipal. 

43-Que o quadro de funcionários possam estar completos, com (ASE) auxiliar de serviço escolar, 
(ADI) auxiliar de desenvolvimento infantil e Inspetor de alunos etc  

44-Como sabemos o ano de 2024 haverá muita mudança principalmente pela questão do concurso 

de diretor, temos que esperar que seja bom. 

45-Gostaria de propor Atribuição Geral, em virtude dos professores que irão se desligar pela 

aposentadoria e também do concurso para diretores e supervisores. Seria muito justo para aqueles 
professores que integram o meio da lista terem a oportunidade de se alocarem na Unidade Escolar 

de sua preferência e poderem escolher salas livres, pois para os professores que estão no início da 
lista e para os últimos convocados a situação se encontra favorável, pois muitos destes se 

encontram em salas livres e em local de fácil acesso. Lembrando que muitas vezes os professores 
que se encontram no meio da lista ficam diante de poucas opções de escolha quando se trata de 

salas livres e locais de fácil acessibilidade, enquanto os recém efetivados encontram-se em 
melhores condições nesses quesitos. 

46-Opto pela decisão que a maioria achar viável para o professor 

47-Minha visão é a de que ainda será um ano de muitas turbulências e dificuldades.  

Sugiro buscas em novos estudos, para esse novo caminho que se iniciará.  
Nós que estaremos com a responsabilidade de ensinar!!! 

Manter firme esse propósito!! 
E a resposta para isso será alunos avançados na aprendizagem!!! 
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48-Ter professores para substituição, planejamento semestral, com todas as ações previstas pela 

SEMEC. 

49-Continuar sendo tudo feito com respeito e dedicação a acima de tudo com amor ❤️ 

50-Que a a atribuição seja presencial e tranquila. 

51-Que seja um ano de realizações para todos, que possamos trabalhar em um ambiente tranquilo 
e amigável. 

52-Espero que em 2024 seja esclarecido todos os questionamentos feitos pelos professores antes 

de enviar questionário. 

53-Mais acompanhamento da Equipe Técnica nas Unidades Escolares, em momentos de 

superação de desafios. 

54-Um olhar mais aprofundado para a Educação Infantil, porque sabemos que é a base da 
educação. Apesar disso, muitas vezes os pequenos são negligenciados e lá na frente no ensino 

fundamental os professores tentam sanar problemas que poderiam ser evitados. Começando por 
um local adequado para atendê-los, construído pensando no bem estar da criança, com espaço para 

brincarem e interagirem, brinquedos duráveis, cantinhos de leitura. 
Para os professores, cursos e estudos que contem horas para sua crescimento profissional. 

55-Manter as formações do AEE 

Readequação dos professores substitutos  
Manter a carga 36 horas para creches e reforço  

56-Que haja uma melhor comunicação entre a equipe técnica e os professores, muitas cobranças 

em projetos desnecessários. 

57-Que as ações sejam democrática, visando a equidade entre os pares.  

58-Que seja um ano abençoado e que possamos atingir nossos objetivos . Onde o aprender e o 

ensinar caminhem de mãos dadas em busca do sucesso de cada um. 

59-Que a rede continue unida em prol da educação de excelência mesmo com as mudanças que 
irão acontecer. 

60-Que todas mudanças que irão se suceder, que aconteça da melhor forma pra todos. 

61-Para a próxima atribuição deixo a seguinte sugestão: Oferecer 2 cargos de professor substituto 
para a escola E.M. Fruto da Terra. Considerando ser uma escola de fácil acesso esses profissionais 

podem dar suporte a outras escolas no decorrer do ano também. 

62-Que a atribuição de classes ocorra de forma tranquila e que todos os professores consigam sair 

da mesma com suas classes atribuídas  

63-Que concretize o que foi proposto para a Educação Especial.  

64-Respeito aos professores e unidades escolares uma melhor parceria com a SEMEC e visitas 
periódicas pelas supervisoras e coordenadoras nas UEs, pois as visitas foram com portas fechadas 

e nunca ouviram os professores.  
Respeitar os valores de transparência, empatia, eficiência. 

65-Melhor parceria com a Semec/Escola; respeito; empatia; eficiência e transparência. 

66- ADI com perfil pedagógico para Educação Infantil . 
Maior valorização ao trabalho desenvolvido pelos professores. 
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Material escolar de melhor qualidade para os alunos. 

Garantir financeiramente os projetos desenvolvidos pela escola.  
Aumentar a porcentagem do GLE para as escolas de difícil acesso, pois o gasto com manutenção 

dos carros são altas. 
Dois professores substitutos para Escola Altamiro Pinto de Moraes (manhã e tarde). 

Investir numa plataforma que realmente viabilize o trabalho pedagógico. 

67-Eu gostaria de trabalhar com profissionais da saúde, parceria com psicólogos, assistentes 
sociais e demais responsáveis que podem prover equilíbrio emocional nesse momento atípico e 

delicado que estamos vivendo. 

68-Que a atribuição seja tranquila e que todos os professores saiam da mesma com sua sala de 
aula e que o trabalho com os alunos durante o ano letivo seja de excelente qualidade.  

69-Que tudo ocorra bem e que a aprendizagem aconteça com parcerias. 

70-Atendimento com visitas nas unidades para orientações e ajuda para os professores da 
educação infantil, AEE e Fundamental  

71-Força e garra para novos desafios  

72-Se pudesse ser como a Prefeitura de São Paulo, a pessoa escolhe a escola e só muda caso faça 
requerimento e quando tem a vaga. 

73-Que as informações sejam repassadas com antecedência. 

74-Que as informações sejam repassadas com antecedência. 

75-Como vai ser um ano com muitas mudanças na área da Educação. Nada mais que justo ter uma 
atribuição geral, para que assim todos, tenham a oportunidade de saber as salas disponíveis e os 

locais. Sem prejudicar ninguém. Aquela velha palavra empatia (colocar realmente no lugar do 
outro) 

76-Aquisição do kit de material escolar de qualidade. 
Reativar as lousas digitais e instalação de novas ou pelo menos aquisição de telas com transmissão 

HDMI para as salas de aula. 
Troca do mobiliário das salas de aula que estão sucateadas com risco de machucar os alunos. 

Melhoria da infraestrutura das escolas. 
Cobrar os livros paradidáticos escolhidos no PNLD e procurar outros meios para aquisição de 

livros de acordo com a faixa etária. 
Contratação de ADIs com perfil pedagógico. 

Contratação de agentes de segurança e organização. 
Garantir professor especialista para que o professor substituto "substitua" e quando não houver 

ausência de professor possa contribuir com os projetos desenvolvidos na sala de aula. 
Investir em uma plataforma que realmente viabilize o trabalho pedagógico. Que seja desenvolvida 

ou pelo menos fiscalizada por professores que atuam na sala de aula.  
Investir em uma empresa melhor preparada para a elaboração, tabulação de dados, correção e 

auxílio pedagógico diante dos resultados das avaliações externas municipais. 
Maior acompanhamento da supervisão escolar em todos os segmentos administrativos da escola. 

Maior acompanhamento dos coordenadores em todos os segmentos pedagógicos da escola. 
Maior parceria com as outras secretarias municipais em relação ao desenvolvimento de projetos, 

conferências...afim de diminuir a sobrecarga de trabalho da equipe docente. 

mailto:sec.educacao@juquitiba.sp.gov.br


      

              PREFEITURA MUNICIPAL DE JUQUITIBA 
                                                                    Estado de São Paulo 

               Secretaria Municipal de Educação e Cultura 
Rua Eduardo Roberto Daher, 47. – Centro – Juquitiba – SP 

Fone: (11)  4681-4128  /  4681-4551 – E-mail: sec.educacao@juquitiba.sp.gov.br  
 

 

15 

 

 

Aquisição de um acompanhamento psicológico presencial, significativo e efetivo para os 

profissionais de educação. 

77-Informações sejam repassadas com antecedência. 

78-Sem considerações sobre. 

79-Que as informações sejam repassadas com antecedência.  

80-Que as informações sejam passadas com clareza e sempre que houver questionamentos que a 
resposta seja dada ao grupo do magistério.  

Que haja planejamento e organização das atividades propostas ao quadro do magistério. 
Respeitando a organização da vida pessoal do profissional.  

81- Organização melhor das Ações em rede (cronograma)  

- Calendário do ano letivo antes de ser homologado, passar para gestores e professores como 
forma de colaboração nas datas não previstas/feriados/etc. Mesmo sabendo que passa pelo CME, 

acho importante a colaboração de todos os professores.  
- Que a comunicação das ações sejam previstas antecipadamente para que não ocorram situações 

em que a escola tenha que se mobilizar de última hora.  

82-Que em 2024 sejam mantidas Google forms para ouvir as opiniões dos professores. 

83-Um planejamento e uma organização colaborativa, inclusiva e estratégica.  

84-Estabelecer uma comunicação entre o gestor municipal e secretaria da educação afim de 

valorizar e enaltecer o trabalho dos professores municipais que sempre exerceram suas atividades 
com excelência, dando sangue, suor, lágrimas e muitas vezes dinheiro para garantir o 

desenvolvimento das aulas e projetos. 

85-Estabelecer uma comunicação entre o gestor municipal e secretaria da educação afim de 
valorizar e enaltecer o trabalho dos professores municipais que sempre exerceram suas atividades 
com excelência, dando sangue, suor, lágrimas e muitas vezes dinheiro para garantir o 

desenvolvimento das aulas e projetos. 

86-Estabelecer uma comunicação entre o gestor municipal e secretaria da educação afim de 
valorizar e enaltecer o trabalho dos professores municipais que sempre exerceram suas atividades 

com excelência, dando sangue, suor, lágrimas e muitas vezes dinheiro para garantir o 
desenvolvimento das aulas e projetos. 

87-Estabelecer uma comunicação entre o gestor municipal e secretaria da educação afim de 

valorizar e enaltecer o trabalho dos professores municipais que sempre exerceram suas atividades 
com excelência dando sangue, suor, lágrimas e muitas vezes dinheiro para garantir o 

desenvolvimento das aulas e projetos. 

88- Ter ADIs nas escolas de Educação Infantil. Está tendo muita falta desses profissionais.  Ter 
materiais diversos, muitas vezes temos que bancar do nosso bolso para propor atividades 

diferenciadas. Assim como em apresentações de final de ano (Acho que tem que ser revisto esta 
questão em todas as Unidades Escolares)- Temos muitos casos de alunos que precisam ter um 

acompanhamento com outros especialistas e os professores muitas vezes não tem um apoio. (Seria 
muito importante um auxilio e um olhar por parte da SEMEC nesses casos). 

89-Materiais de suporte pedagógico no início do ano letivo. 

90-Desejo que tudo ocorra bem, dentro da normalidade, com toda transparência possível. 
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91-Que seja um ano com bastante clareza, empatia  

92-Um maior diálogo, e planejamento de algumas ações que foram inseridas no meio do processo 

sendo que muitas sem aviso prévio.  

93-Melhor recurso  

94-Estabelecer uma comunicação entre o gestor municipal e a secretaria da educação afim de 

valorizar e enaltecer o trabalho dos professores municipais que sempre exerceram suas atividades 
com excelência, dando o sangue, suor, lágrimas e muitas vezes dinheiro para garantir o bom 

desenvolvimento das aulas e projetos. * Sugestão: Que a atribuição de 2024 seja no dia 
01/02/2024 

95-Que continuemos os nossos trabalhos com discernimento e sabedoria. 

96-Nada  

97-Estabelecer uma comunicação entre o gestor municipal e secretaria da educação afim de 
valorizar e enaltecer o trabalho dos professores municipais que sempre exerceram suas atividades 

com excelência, dando sangue, suor, lágrimas e muitas vezes dinheiro para garantir o 
desenvolvimento das aulas e projetos. 

Sugestão atribuição de aulas dia 01/02/ 2024 

98-Atribuição de Aulas de acordo com o Calendário Escolar. Ações pedagógicas melhores 

planejadas. Valorização, respeito e parceria quanto aos projetos pedagógicos de cada Unidade 
Escolar.  

99-Que continue a parceria Educação e Saúde. E que continue com estudos e formação para a 

Educação Infantil.  

100-Uma Secretaria mais atuante e parceira da Unidade Escolar.  

101-Garantir professores de reforço escolar no início do ano. 

102-Muitas questões tratadas são consultivas...então creio que caberá a vontade dos profs. 

O importante sempre será seguir o que norteia a lei. Em qualquer situação sempre estar orientado 
pela legislação vigente, respeitar direitos, haver o cumprimento de deveres, enfim. Sobre a 

atribuição ser no ano de 2024, creio que se for nas férias, a data precisa ser revista com cautela,  
pois, poderá haver cobrança de pagamento indenizatório do dia, e na questão onde o professor 

opta por on line ou presencial, que a anuência do mesmo não seja como responsabilidade do 
professor.  

103-Garantir professores de reforço escolar para todas as escolas, no início do ano.  

104-Mais envolvimento dos futuros assessores pedagógicos no dia a dia escolar, indo nas escolas 
semanalmente ou quinzenalmente para que junto aos novos gestores seja feito uma excelente 

parceria professores X escola. 
Que sejamos mais ouvidos e valorizados. 

105-Maior empatia define qualquer situação, no âmbito escolar ou em qualquer outro lugar.  

106-Gostaria que tivesse o processo de remoção na rede novamente. 

107-Formação para as novas pessoas que assumirem as funções do concurso. 

108-Precisamos de mais ADIs para nossa Unidade Escolar, visto que houve a desistência de 

alguns. 
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109-Estabelecer uma comunicação entre o gestor municipal e secretaria da educação afim de 

valorizar e enaltecer o trabalho dos professores municipais que sempre exerceram suas atividades 
com excelência, dando sangue, suor, lágrimas e muitas vezes dinheiro para garantir o 

desenvolvimento das aulas e projetos. 
Mais empatia e assistência por parte da secretaria da educação em situações adversas que 

implicam a desestruturação emocional do corpo docente e discente logo o andamento do processo 
pedagógico. 

110-Mantenha o compromisso com a Educação  

111-Mais escuta aos professores! Pois qualquer decisão dos superiores impactam diretamente na 
vida do professor e principalmente dos alunos, visto que essa rede zela sempre pela aprendizagem 

dos alunos. 
Atendimento do reforço para alunos de primeiro ano. 

112-A maior mudança é, as falhas serem corrigidas e as ações serem melhoradas.  

113-Espero um olhar mais atento da Secretaria de Educação para as demandas de cada escola. 

Materiais pedagógicos suficientes para trabalhar com as crianças no coletivo e também número 
suficientes de kits escolares, já que esse ano ficaram alunos sem receber. Comunicação mais 

efetiva entre a Secretaria de Educação e a Escola.  

114-Encaminhar as informações com maior antecedência e clareza. 

115-Encaminhar informações com maior antecedência e clareza. 

116-Encaminhar as informações com maior antecedência e clareza. 

117-A atribuição fosse em 01 fevereiro de 2024 

118-É necessário uma comunicação mais efetiva ente Escola e Secretaria de Educação. Esse ano 

algumas crianças ficaram sem os kits de materiais, então torna se necessário haver uma reserva, 
pois sabemos que nessa escola recebemos alunos novos o ano todo, também é necessário matérias 

pedagógicos suficiente para o nosso uso. Nossa escola é a maior escola de educação infantil e a 
única do centro, precisamos de um olhar mais atento a ela, pois há muita coisa pra se fazer em 

relação a reparos que a mesma precisa. Espero que essa atenção seja realizada em 2024. 

119-Gostaria muito que as dificuldades apresentados por todos nos profissionais no ano de 2023 
fossem revistos em 2024, no mais Deus abençõe cada um de nós, com muita saúde e muita 

sabedoria ! 

120-Gostaria de trabalhar com parceria com psicólogo, professor de reforço logo no início do ano 
e mais escuta ao professor. 

121-Que seja uma atribuição tranquila e que todos consigam ter suas salas atribuídas. 

122-Trabalhar com profissionais da saúde, parceria com piscicologos, assistentes sociais e demais 
responsáveis que possa prover equilíbrio emocional nesse momento delicado. 

123- Repensar em alguns projetos para que não sobrecarregue as informações aos alunos diante 

dos conteúdos a serem abordados; - Melhorar os equipamentos das salas de aulas (manutenção 
para algumas salas que "tem" e equipar as salas que não conta com nenhum tipo de recurso); - 

Aquisições de equipamentos/ recursos para uso em sala de aula; - Equidade; - Clareza nas 
informações/ comunicações que muitas vezes não chega ao conhecimento de forma direta. E 

algumas chegam de forma tempestiva.  
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124-Que as escolas possam ter o quadro de funcionários completo, principalmente os dos 

professores.  

125-Quadro de funcionários completos nas Unidades Escolares; 

126-Que seja uma atriz unção tranquila. 

127-Que no ano de 2024 tenha a quantidade necessária de ADIs e diversidade de materiais 

escolares em cada escola. 

128- Uma comunicação mais aberta com os Professores, principalmente no que se refere à vida 
profissional.  

-Providenciar a manutenção dos aparelhos e equipamentos da Escola e das salas de aula com mais 
celeridade. 

-Priorizar Projetos Educacionais que realmente tenham um efetivo aproveitamento pelos alunos, 
evitando o sobrecarregamento de informações.  

129-Contratação de mais auxiliares de educação infantil, compra de materiais de uso pedagógico 
diversificados e em quantidades suficientes para o ano todo, realizar uma pesquisa com os 

professores sobre os matérias necessários no kit do aluno da pré escola, oferecer suporte para 
professores que atendem alunos com necessidades especiais.  

130-Espero que seja comprado um kit de materiais de qualidade para o próximo ano. 

131-Materiais para alunos, kits suficientes 

132-Matérias diversos, organização, muitas sugestões de atividades lúdicas,, .etc... 

133-Que os professores possam opinar sobre o kit de material dos alunos. 

134... 

135-Que se tenha mais ADIS para todas as salas e no mínimo 2 professores para se substituir um 

para cada período. Porque esse ano, foi muito difícil sem o auxílio de ADIS 

136-Melhoria ainda mais dia Sistema de Avaliação SAEJUQ 

137-Que a Secretária de Educação esteja mais preocupada e atuante no processo de ensino 

aprendizagem  

138.. 

139-. 

140-Manter material na escola e não entregar o kits as famílias no início do ano  

141-Que todas as decisões, sejam claras e objetivas e que todos tenham consciências, dos fatos 
ocorridos . 

142-Que tenham mais respeito um pelo outro,  

143-Desafio dos gestores e mais reuniões. 

144-Formação para professores alfabetizadores.  

145-Reuniões online para rede quando houver necessidade de informações gerais. 

146-Plano Anual de Formação para professores, por segmento/modalidade/ciclo, com momento de 

compartilhamento de boas práticas em Rede. 
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147-A atribuição deveria ser geral, nem todos os professores gostaria de ficar na mesma escola.  

148... 

Juquitiba, 24 de novembro de 2023. 
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